

Guinea Bissau

Bruno y Yusuf vinieron de Guinea Bissau a España hace más de 20 años.

Para los que no conozcáis Guinea Bissau (uno de los países más pobres de África que está situado justo al sur de Senegal), aquí van algunos datos sobre el país:

- Tiene 1,8 millones de habitantes
- Se habla portugués y criollo de Guinea Bissau.
- Pertenece al Imperio de Mali.
- Fue Portugués durante casi cinco siglos.
- Está muy ligado a sus islas.
- Las Guineas son como gemelos que fueron separados al nacer entre Portugal y Francia.
- Los pueblos tienen casas tradicionales echas de barro, creando cabañas circulares con techos de paja.
- Luchó por su independencia junto a Cabo Verde y fueron un país hasta 1980.
- Su antiguo presidente Joao Bernardo Vieira fue asesinado en 2009.
- Gumbe es su música más popular y está asociada con los nacionalistas.
- El 90% de sus exportaciones son frutos secos. Son uno de los mayores exportadores de anacardos del mundo.
- Bissau es una puerta de entrada de la cocaína de América Latina en Europa.
- Las Bijagos es un archipiélago de 88 islas. Son la joya del país. Allí puedes encontrar hipos.
- Los fulani pertenecen al mayor población pastoral del mundo. También hay bilanta y mandinka.
- En las Bijagos también puedes encontrar una sociedad matriarcal en la que las mujeres dominan el hogar y eligen a su marido.
- Bastante plano, su punto más alto son 300 metros. El elefante africano del oeste es su animal nacional.

En Madrid tenemos el privilegio de tener a gente de todo el mundo. Conocer más sobre los países de los que proviene algunas de las personas que viven en la capital nos enriquece a todos, nos puede ayudar a comprender mejor las circunstancias personales y los motivos por los que deciden venir aquí. No siempre es necesario desplazarte hasta la otra punta del mundo para conocer un universo diferente, está mucho más al alcance de nuestra mano de lo que nos imaginamos.